

Landkreis Augsburg (Druckansicht)



Informationen für Kitas und Schulen

Kinder sind gegenüber Hitze besonders empfindlich. Sie schwitzen weniger und geben dadurch weniger Wärme ab als Erwachsene. Gleichzeitig produzieren sie jedoch mehr Stoffwechselwärme bei körperlicher Aktivität als Erwachsene. Bei extremer Hitze und Anstrengung kann der kindliche Körper Schwierigkeiten haben, seine Temperatur ausreichend zu regulieren, was zu Hitzeerschöpfung oder sogar Hitzschlag führen kann.

Es ist daher für Kinder besonders wichtig, das Verhalten in Hitzewellen anzupassen. Auch bauliche und organisatorische Maßnahmen in den Einrichtungen können hilfreich sein.

Hier finden Sie Informationen und Handlungsempfehlungen für Kitas und Schulen.

- [Informationen für Kitas und Schulen](#)
- [Handlungsempfehlungen für KITAs](#)